

Ératosthène

interview

journaliste : En quel année êtes vous né ?

Ératosthène : Je suis né en 276 avant J.C.

journaliste : Pouvez-vous me dire quel est votre métier ?

Ératosthène : Je suis un astronome, géographe, philosophe et mathématicien grec du IIIe siècle av.J.C.

journaliste : Qu'avez-vous trouvé ?

Ératosthène : La circonférence de la terre ; mais peut-être qu'un autre scientifique trouvera un jour un résultat plus précis que moi.

journaliste : Qu'est-ce que la circonférence de la terre ?

Ératosthène : C'est le contour de la terre.

journaliste : Merci de votre passage dans notre journal !

Ératosthène : Merci à vous.

